

CDAS du 11 avril 2024 Coup Dur pour l'Actualité Sociale !

La réunion du CDAS vient de se terminer et comme à chaque fois, nous sommes déçus mais pas surpris ! Comment garder des prestations sociales suffisantes et de bon niveau quand le budget stagne et que le coût de la vie flambe ?

La CGT, présente au groupe de travail qui s'est tenu le matin même, a défendu le principe de 2 Arbres de Noël sur les 2 sites de Draguignan et Toulon, tout en préservant le libre choix aux agents.

Le format dracénois changera en 2024 pour revenir à la formule cinéma, goûters et papillotes lors de la remise des cadeaux. À Toulon, l'arbre de Noël se déroulera à La Castille avec une offre de prestations étoffée sur les animations et des nouveautés pour les adolescents.

Concernant le budget dévolu aux actions du CDAS, **La CGT** s'est exprimée sur l'insuffisance de son montant et a défendu l'intérêt des familles actives et retraitées. Nous ne cautionnons pas le recours aux participations financières pour les sorties de façon générale et encore moins leur augmentation.

Alors que le budget n'était pas déficitaire, il était proposé d'augmenter la participation financière des familles et retraités. Si celle des sorties enfants a été écartée faute d'accord des syndicats, celle des retraités n'a pas subi le même sort.

La CGT a rejeté un projet d'augmentation de +25 % de leur participation, faisant passer celle-ci de 20 à 25 €. Nous avons rappelé que les retraités se voient supprimer de nombreuses dispositions sociales et que leur pouvoir d'achat est aussi dégradé que le nôtre. Après la suppression des chèques vacances, l'exclusion des aides de l'État pour la Protection Sociale Complémentaire et dans un contexte d'inflation, **La CGT** n'a pas cautionné un coup de rabot supplémentaire dans leur budget ! Ce n'est malheureusement pas la position des autres syndicats ! FO et Solidaires ayant voté POUR, l'augmentation est donc validée. Les retraités apprécieront !



La CGT a défendu le principe de proposer des actions sociales qui répondent à la mission du CDAS et sera attentive aux propositions qui seront faites lors du prochain GT le 16 mai 2024.

Les 2 prochaines sorties prévues pour les enfants seront **Aqualand le jeudi 04 juillet** et **OK Corral le jeudi 29 août**. Une action pour les actifs est à l'étude. Nous souhaitons que cette action soit choisie au profit du plus grand nombre possible d'agents. L'action sociale ne doit pas se substituer à des actions de prévention des risques au travail ou au commerce de billetteries.

Saint-Bernard, bobard ou canular ? Après avoir répété à de nombreuses reprises que la restauration collective à proximité du lieu de travail doit être maintenue, la direction reconnaît que le **restaurant administratif de Saint-Bernard est en sursis**. **La CGT** a demandé un groupe de travail sur ce sujet. Les prestations doivent être revues de façon urgente. En effet, le service de restauration actuel ne correspond plus au niveau de prestations que l'on peut retrouver sur d'autres sites. Le prix du plateau est trop cher et la qualité des mets proposés ne répond pas aux attentes.

Sur le sujet des logements, un point a été fait. Cette situation n'est pas satisfaisante, une centaine d'agents est attendue à la DDFIP au 1^{er} septembre et il n'y a aucun logement disponible. Pire, le nouvel applicatif ne donne aucune visibilité ! Des conventions se font attendre et encore une fois des familles vont se retrouver en difficulté dans une région où la tension immobilière est immense.

Enfin, sur les berceaux, rien de nouveau ! 2 berceaux uniquement pour le Var, les parents vont encore galérer !!

Le constat est implacable, le volet social de notre administration est à la dérive avec un budget insuffisant et aucun projet de redynamiser l'action sociale.

